

田辺眼科通信 3号

よろしくお願い致します

皆様は、『目の正月』は知っていますか・・・？
目の正月とは、美しい物、珍しい物などを見て楽しむ事、つまり目の保養を意味します。

お正月は1年中で一番楽しい時であるところから、そのように言われるようになったそうです。
今回のお正月は土日が入り込むため、約1週間のお休みがあるところが多いと思います。

今年平成26年で当院は10周年を迎えます。

10周年を迎えるにあたり、新たな気持ちで、患者様に感動してくださる医療サービスを提供できるように尽力致します。

今年もどうぞよろしくお願い致します。



芸術にひたってみました

先日、碧南市藤井達吉現代美術館という碧南市にある美術館に行ってきました。

『智恵子抄』で有名な詩人の高村光太郎は、彫刻家でもあったそうで、今回の展示はその彫刻が見られるという事でした。

新聞のチラシに今回の宣伝が入っていて、その写真のざくろの彫刻がとても素晴らしく、蝉の彫刻もすごい臨場感で、これは直に見たいと車で一時間かけて行ってきました。

...見に行って本当に良かったです。いつも美術館などに行って思うことは、何百年も前から、すごい感性を持った人たちが、芸術品を作るのに今よりはるかに材料が少ない世界・環境で、誰もが見て圧倒される物を作り上げていたことです。毎回刺激されます。

私も何か作りたくなり、紙粘土を購入して、地道に象を作っている今日この頃です。(手のひらサイズ。)

4年ぶり

先日嬉しい再会(^-^)をしました。

当院は、視能訓練士の実習施設で、愛知淑徳大学と東海医療科学専門学校の学生さんが臨地実習を行っています。

先日、平成21年に当院で臨地実習を行い、現在、福岡県で視能訓練士となっている後輩と会うことができました。たまたま名古屋でセミナーが行われていて、福岡からセミナーに参加されていたので、お昼に会いに行きました。

当院のことを思い出していただいて、とても嬉しかったです。

勉強熱心で、日々努力されている様子が伝わってきて、とても輝いている彼女を見て、私も頑張らないとp(^-^)qと元気をいただきました。

短い時間でしたが、4年ぶりの再会はとても楽しく、嬉しかったです。

目の神様

1月6日の午前診後に皆で熱田神宮へ初詣に行きました。仕事始めの日ということもあり、たくさんの方がお参りに来ていました。

熱田神宮にはいろんな神様が祀られていますが、目の神様が祀られているのをご存知でしたか？

清水社といって、水を司る神様『みずはめのかみ』が祀られています。近くに湧水があり、その水で目を洗うと、眼病が治るとか？！

ちなみに、美肌に効くとも言われているとか♪♪

実は清水社の奥には小路があり、本殿とはまた違った空気を楽しむことができます。

熱田神宮に行かれた際は、本殿だけではなく、是非小路も散策してみてください。

本年が素晴らしい一年になりますよう、お祈り申し上げます☆

